

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Naturschutzbeirats vom 12.07.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Beleuchtung Möller-Denkmal

geändert beschlossen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Rubelt berichtet, das Möller-Denkmal soll die ganze Nacht über beleuchtet werden. Es bedarf eines regelmäßigen Rückschnittes.

Frau Klatte kritisiert die Lichtverschmutzung als neue Umweltbelastung und als eine Ursache für den Insektenrückgang. Sie rät dringend zu einer dezenten und zeitlich beschränkten Beleuchtung, wenn das Denkmal denn angestrahlt werden solle. Herr Moschko unterstützt die Aussagen von Frau Klatte und hält die Beleuchtung für unnütz.

Frau Kuschel-Eisermann wirbt für die Beleuchtung, aber mit Augenmaß und zeitlicher Begrenzung. Das Erfordernis des Freischneidens sehe sie nicht.

Herr Bühren schließt sich den Ausführungen von Frau Klatte an.

Beschluss:

Der Naturschutzbeirat empfiehlt der Bezirksvertretung Hohenlimburg, bei der Beleuchtung des Möller-Denkmales die Belange des Schutzes der Insekten und weiterer lichtsensibler Tierarten zu berücksichtigen und die Beleuchtung nicht die ganze Nacht über durchzuführen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen

Dafür: 6

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0